
ASSEMBLY GUIDE: TELESCOPING ROOF RAKE WITH SLIDING CARPET  
GUIDE D’ASSEMBLAGE: GRATTE À TOITURE TÉLESCOPIQUE AVEC TOILE DE GLISSE
HARDWARE CONTENT - LISTE DES PIÈCES

TOOL / OUTIL 

15 X 
(M5- 0.8)  
Nylon insert locknut
Écrou de blocage à insert 
de nylon

4 X 
(M5) 
Flat washer
Rondelle plate 

9 X 
(M5- 0.8 x 15 mm) 
Carriage bolt
Boulon de carrosserie

2 X 
(M5- 0.8 x 45 mm) 
Carriage bolt
Boulon de carrosserie

4 X 
(M5- 0.8 x 20 mm) 
Carriage bolt
Boulon de carrosserie

1 X 
Clasp
Bouton poussoir

1 X 
Snow Slide
Toile de glisse

1 X 
Top part
Pièce du dessus

1 X 
Middle part
Pièce du milieu

2 X 
Plastic skates
Patins de plastique

1 X 
Bottom part
Pièce du dessous

1 X 
Main Pole
Tube central

1 X 
Snow slide fixing bar
Barre de fixation pour 
la toile

2 X 
Left part
Pièce de gauche

2 X 
Right part
Pièce de droite

1 X 
Main Pole endcap 
Embout du tube central

1 X 
Telescoping handle
Manche télescopique
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Hexagonal head ratchet, 
8 mm box, recommended
Cliquet à tête hexagonale, 
tête de 8 mm, recommandé

(8 mm)
Hexagonal head tool
Outil à tête hexagonale

Guide no 508880
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Warranty 
Garant Company warrants to the original purchaser only of the accompanying product that such product will be free from defects in material or workmanship for a limited warranty period. The warranty period begins on the date of purchase and is valid for 3 years. This warranty is offered to the original purchaser 
only and is not transferable. In the event of a defect in material or workmanship during the warranty period, Garant will provide a replacement part or product at no charge to the original purchaser, provided that the product is returned to its original place of purchase and is accompanied by proof of purchase. 
Damage to the product due to any cause other than a defect in material or workmanship including, but not limited to, accident, misuse, abuse or incorrect use, normal wear*, unauthorized repair or alteration, and non-personal use is excluded from this warranty. This is the only warranty recognized by Garant. All 
other warranties, whether legal, expressed or implied, are void. Garant is not liable for damage of any kind resulting from the use of its products. Garant’s responsibility is limited solely to product replacement in accordance with the above terms. The application of this warranty may vary from province to province 
in conformity with provincial law.  *The snow slide component is a wearing part that is excluded from any Garant warranty. If you have questions in regards to a Garant product, please contact customer service at information@garant.com or visit our website www.garant.com. 
Garantie
Tous les produits Garant portant une mention de garantie, le sont contre les bris résultant d’un défaut de fabrication pour une période spécifique. Celle-ci est valide pour 3 ans, à compter de la date d’achat d’un produit par son acquéreur. Cette garantie se limite toutefois au seul acquéreur initial et ne peut être 
transférée à un tiers. Ainsi, s’il advenait qu’un bris résultant d’un défaut de fabrication survienne durant la période de garantie, Garant remplacera sans frais à l’acquéreur le produit acheté dans la mesure où celui-ci est retourné au détaillant original avec une preuve d’achat. Tout bris résultant d’une cause autre 
qu’un défaut de fabrication, incluant notamment mais non limitativement tout bris résultant d’un accident, d’un usage abusif ou incorrect, de l’usure normale*, d’une réparation, d’une modification non autorisée ou résultant d’un usage autre que privé n’est pas couvert par cette garantie. Il s’agit de la seule 
garantie offerte par Garant et celle-ci exclut toute autre source de garantie, qu’elle soit légale, expresse, ou implicite. Garant ne peut être tenue responsable d’aucun autre dommage susceptible de résulter de l’utilisation de ses produits, sa responsabilité se limitant au coût de remplacement du produit, tel qu’exposé 
précédemment. La portée de cette garantie est susceptible de varier d’une province à l’autre en raison de certaines différences entre les régimes légaux applicables. 
*La toile de glisse est une composante d’usure normale et par conséquent, n’est pas sujet à une garantie de la part de Garant. Si vous avez des questions en lien avec un produit Garant, contactez nous via courriel au information@garant.com ou visitez notre site web www.garant.com.
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INSTRUCTIONS: Read all instruction steps prior to assembly
INSTRUCTIONS: Lire toutes les étapes d’instruction avant de débuter l’assemblage

Repeat this step both sides - Clearly identify left piece (C) and right 
piece (D) before assembly
Répéter cette étape des 2 côtés - Identifier clairement les pièces 
gauche (C) et droite (D) avant l’assemblage

Repeat this step both sides 
Répéter cette étape des 2 côtés 

Repeat this step 4 times 
Répéter cette étape 4 fois

Insert J in the snow slide opening 
Insérer la pièce J dans l’ouverture de la toile 

Align holes of both pieces together
Aligner les trous de chaque pièce ensemble


